

Candidato Max Barrionuevo destaca implementación de electromovilidad

El postulante al sillón alcaldicio por la comuna de Copiapó, por el partido Renovación Nacional por la alianza Chile Vamos, Max Barrionuevo García, ha emprendido con fuerza su carrera electoral.

Es así que ha participado de diversas actividades que se han realizado en la comuna.

Ayer se desarrolló la muestra de funcionamiento de la electromovilidad, a través de la dotación de taxis colectivos para la comuna.

El arquitecto copiapino, al respecto valoró esta medida, que dijo contribuirá al desarrollo y modernidad de la alicaída capital de la región de Atacama.

“ Siempre me ha interesado y creo fielmente en la electromovilidad, es el futuro naturalmente del transporte público y privado en el mundo y yo creo que hoy día tenemos que velar por la vanguardia. Yo cuando fui consejero regional aprobé todos los proyectos que contemplaban electromovilidad en el transporte público, y por ende, la Línea 2 me invita aquí a participar de ver el primer tramo, en el fondo, cuando salen a terreno, cosa que para mi como candidato a Alcalde y futuro Alcalde de Copiapó me comprometo naturalmente a seguir empujando desde el municipio y desde la competencia que me corresponde y como arquitecto y con una visión urbanista de la ciudad, en apoyar. Hay que partir con algo y creo que es un tremendo avance para la mejora de calidad de vida de las personas, para el tema medioambiental”.

Acotó que

“ esto nos obliga a prepararnos y enfrentar lo que se viene que es la electromovilidad. Creo en el desarrollo concreto y en el progreso de la comuna de Copiapó”.

El postulante señaló su apoyo a la movilización colectiva y especialmente en esta nueva alternativa, por el beneficio que significa tanto para el gremio, como para la comunidad.

